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Grêmio Cecap é o campeão da Copa O ECO
Equipe de Lençóis Paulista venceu o Ajax/Mac por 2 a 0 e garantiu o título; Tchê foi o artilheiro e Jo sué  o goleiro menos vazado O

GREVE

Bancos e Correios 
devem parar 
nesta semana

Assembleias realizadas ontem à 
noite e hoje definem se bancários e 
funcionários dos Correios vão cru
zar os braços em protesto. Se for 
decidido pela greve, os Correios não 
trabalham a partir da zero hora de 
amanhã, já os bancários param hoje. 
Na última quarta-feira, os bancários 
rejeitaram o reajuste de 6% proposto 
pela Fenaban (Federação Nacional 
dos Bancos), eles reivindicam 23% 
de reajuste, mais a recuperação das 
perdas salariais comuns a todos os 
bancos desde o lançamento do Plano 
Real. Já os trabalhadores do Correios 
propõem aumento salarial de 5,2%.

M ARIMBONDO

Dia das Crianças terá 
Palhaço Faísca Q

ELEIÇÕES 2012

Bel e Marise 
fazem comício em 
Alfredo Guedes

A três semanas da eleição, os candi
datos da situação, Bel Lorenzetti e José 
Antonio Marise, acompanhados dos ve
readores da coligação "Lençóis Levada 
a sério” realizaram o primeiro comício 
da campanha no bairro rural de Alfre
do Guedes. Eles lalaram sobre as obras 
realizadas ao longo dos últimos anos. O 
próximo comício da coligação acontece 
no Jardim Primavera, na quarta-feira, a 
partir das 19h30. O

TERCEIRA COLUNA

Juruna diz que 'apenas' 
autorizou viagem

RELIGIÃO

Procissão e shows 
fecham Festa da 
Padroeira

Terminou no domingo 16, com 
shows, missas e procissão, mais uma 
edição da Festa da Padroeira. "O show 
foi além das expectativas. Foi um fe
chamento com chave de ouro”, diz 
Maria Nilceia Ramos Pettenazzi, da 
comissão organizadora. O monsenhor 
Carlos José de Oliveira estima que cin
co mil pessoas estiveram presente na 
missa e na Procissão das Flores, no sá
bado 15, dia de Nossa Senhora da Pie
dade. O padre também elogio a parte 
recreativa. "Tanto os shows de André 
& Matheus, Gian & Giovani e os de
mais foram bem preparados, apresen
tados, trazendo um ambiente sadio e 
agradável para um momento de diver
são e lazer da população”, completa.

MACATUBA

Usuário vai pagar 
somente pela 
água consumida

Depois de tram itar pelo Legis
lativo por seis meses, o projeto de 
autoria de Odair Alvares Funes, o 
Sargento, que m uda as regras de 
cobrança das contas de água e es
goto, foi finalmente aprovado pela 
Câmara. O projeto prevê o fim da 
tarifa comercial, que é mais cara 
do que a residencial, e que o con
sum idor pague apenas pela água 
consumida.

Entorpecentes
Após investigações do setor de 

inteligência da Polícia Civil de Lençóis 
Paulista, policiais civis e militares 
estiveram em uma residência na 

rua Machado de Assis para apurar 
denúncia de tráfico. No local foram 
encontradas 42 gramas de cocaína, 

um simulacro de arma de fogo e 
gorros, provavelmente utilizados em 
furtos e roubos, cerca de R$ 400 em 

dinheiro e diversos objetos que a 
Polícia Civil acredita serem moedas 

de troca no tráfico. No total, cinco 
pessoas foram detidas, entre elas um 

menor. O dono da casa onde havia 
todo o material e a maior parte da 

droga foi preso em flagrante.

política

500 acompanham 
comício de Tarcísio 
e Sargento

Aproximadamente 500 pessoas 
acom panharam  o comício da cha
pa de oposição em M acatuba, com 
Tarcisio Abel e Odair Álvares Fu- 
nes, na praça Juliano Lorenzetti, 
no Jardim  Panorama. Foram exi
bidos vídeos e áudios de apoio de 
prefeitos e deputados da região. O 
prefeito de Bauru, Rodrigo Agos
tinho, gravou um depoimento de 
apoio a Tarcísio. O
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TEMPO
TERÇA-FEIRA, 18/09

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

t34"C 71%
T23"C U R 33%

QUARTA-FEIRA, 19/09
Sol com algumas nuvens. 
Não chove.

t34"C  72̂ %
t22"C  u r 31%

C&T
Brasil e Espanha 
se unem para 
estudar matéria 
escura

RÁDIO
A cada 16 segundos, um 
brasileiro é vítima de 
uma tentativa de roubo 
de identidade
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Opinião CFRASE
• "É  preciso gerar em prego e renda para que a 
população consiga a casa, mas tam bém  meios 
para mantê-la",
Tarcisio Abel, candidato a prefeito de Macatuba

PARA PENSAR
• "N ão  espere por uma 
crise para descobrir o que 
é im portante em  sua vida", 

Platão

//////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

A responsabilidade
a quem ela 
pertence
Quando um homem público é 

escolhido para o cargo má
ximo da repartição que o re

presenta, ou a qual ele represen
ta, ele é sim responsável por tudo 
o que acontece lá dentro. Mais 
uma vez em 2012 a imprensa tem 
que se manifestar para lembrar a 
opinião pública sobre quem é res
ponsável pelo quê.

Todas as pessoas que estão à 
frente de uma empresa, de um ór
gão público ou são agentes políti
cos são responsáveis por tudo o 
que o cargo que eles ocupam faz. 
Para o bem e para o mal. Agora é 
a vez do uso inadequado do equi
pamento público e o mesmo dis
curso: ninguém errou, só a pes
soa que teria exercido o suposto 
mau uso. Neste caso, as vítimas 
foram os contribuintes que even

tualmente tenham sido lesados 
pela prática.

Essa foi a lógica evocada 
pelo presidente da Câmara, 
Ailton Rodrigues de Olivei
ra (PTB), o Juruna, para falar 
sobre a denúncia criminal 
feita pelo Ministério Público 

na semana passada. Ele ex
plica que foi denunciado por 

ter assinado a autorização

para que Gumercindo Ticianelli 
Junior (DEM) - acompanhado por 
um servidor do Legislativo - fosse, 
com o carro oficial, até São Paulo 
participar de um curso sobre ma
rketing político.

No raciocínio do presidente do 
Legislativo, o vereador tem que 
ser o responsável exclusivo pelo 
uso do equipamento público. E é 
justamente onde ele se engana. 
A presidência da Câmara - cargo 
que hoje é ocupado por Juruna - é 
responsável por tudo o que acon
tece dentro do Legislativo.

A gestão pública é algo delica
do, tem suas peculiaridades e suas 
pressões - justamente por se tra
tar do gerenciamento do dinheiro 
proveniente da comunidade - e 
para exercê-la, é necessária uma 
atenção redobrada. Assim sendo, 
quem está em um cargo adminis
trativo é sim responsável por tudo 
o que acontece sob sua jurisdição. 
É do detentor deste cargo os dra
mas e as glórias de se administrar 
o erário público.

Dessa forma, o mau uso da má
quina pública é de responsabilida
de de quem o exerce, sim. Mas 
também é de responsabilidade de 
quem o autoriza.

/////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

Nossa Senhora da 
Piedade, Porta da Fé, 
em nossa cidade!

oo
h<

Monsenhor Carlos José de Oliveira

C om alegria vivemos a Festa da 
Padroeira de Lençóis Paulista, 
Nossa Senhora da Piedade. A 

Festa da Padroeira, seja liturgi- 
camente, seja recreativamente, 
é um momento importante para 
todos nós proclamarmos nossa fé 
em Cristo Jesus e louvamos Sua e 
nossa Mãe, a Senhora da Piedade. 
Continuamos a tradição de nossos 
antepassados, que há mais de 100 
anos celebram a Padroeira destas 
terras. A cada ano escolhemos um 
tema especial para nossa reflexão 
durante a Festa e a Novena da 
Mãe da Piedade. Este ano o tema 
escolhido foi: Senhora da Pieda
de, Porta da Fé, em nossa cida
de! Este tema foi escolhida como 
preparação ao Ano da Fé, que terá 
início em 11 de Outubro próximo e 
se estenderá até 24 de Novembro 
de 2013. O Papa Bento XVI procla
mou este ano da Fé, através de 
uma carta apostólica intitulada 
Porta Fidei, ou seja, Porta da Fé. 
Nesta belíssima carta, o Santo Pa
dre, nos lembra que a "Porta da Fé 
(At 14,27) que introduz na vida de 
comunhão com Deus e permite a 
entrada na sua Igreja está sempre 
aberta para nós". O ano da fé quer 
ser um convite a redescobrir o ca
minho da fé, uma revitalização da 
fé pessoal e comunitária. Nós, en
quanto católicos de Lençóis Pau

lista, queremos nos preparar para 
o Ano da Fé, vivendo a Festa da 
Padroeira e reconhecendo que 
Nossa Senhora é a Porta pela qual 
a Fé chegou em nossas terras. De 
fato na ladainha mariana Nossa 
Senhora é invocada como Porta. 
Porta sugere a idéia de passagem, 
do limiar, entre o conhecido e o 
desconhecido, o aquém e o além, 
a luz e as trevas, a privação e o 
tesouro. Ela se abre para um mis
tério, ao mesmo tempo leva para 
uma ação. Uma porta sempre con
vida a ultrapassá-la. Nossa Senho
ra é a Porta pela qual entrando, 
encontramos com Jesus. É a porta 
que nos abre ao Mistério de seu 
Filho Jesus. Ao invocarmos Nossa 
Senhora como Porta, nós reco
nhecemos que Deus veio até nós 
por Ela. Ela é a escolhida a Eleita, 
A Porta pela qual o Filho de Deus 
entrou no mundo e agora Ela é a 
Porta que aberta nos possibilita, 
com facilidade, o acesso a Jesus. 
Acorramos a esta Porta Bendita 
e encontraremos a Mãe e o Fi
lho. Acorramos a esta Porta da Fé 
verdadeira, porque Ela "acreditou 
no que lhe foi dito pelo Senhor" 
(Lci,45). Acorramos com o cora
ção aberto à Senhora da Pieda
de, Porta da Fé, em nossa cidade! 
Que o dia 15 de Setembro seja dia 
abençoado que espalha a benção 
da Padroeira a toda cidade e a to
dos os dias do ano.

Juruna diz que 'apenas' 
autorizou viagem

O vereador e presidente do Poder Legislativo de Lençóis Paulista, Ailton 
Rodrigues de Oliveira (PTB), o Juruna, subiu o tom na sessão de ontem e re
bateu matéria publicada pelo jornal O ECO no sábado. Ele negou que tenha 
cometido peculato ao autorizar uma viagem do vereador Gumercindo Ticia- 
nelli Júnior (DEM) e do servidor Anderson Burato, ocorrida em maio de 2011. 
"Eu não tenho nada a ver com esse peculato. Apenas eu liberei a viagem e 
esse peculato na verdade seria do vereador Ticianelli Júnior e do assessor An- 
derson Burato. Eu apenas liberei, conforme já disse para o Promotor Público", 
explicou o presidente.

Irritado
O presidente do Poder Legislativo de 

Lençóis Paulista, Ailton Rodrigues de Oli
veira, não gostou de ter sido citado em 
matéria publicada pela imprensa sobre 
nova denúncia do Ministério Público.

Processo
Juruna estava se referindo a uma 

denúncia crime protocolada na se
mana passada pelo promotor Daniel 
Passanezi Pegoraro. Na denúncia, o 
promotor indicia Júnior Ticianelli e o 
servidor por terem participar de um 
curso no dia 9 de maio de 2011 de 
"Marketing Político". No entendimen
to de Pegoraro, recursos públicos fo
ram usados para finalidade privada.

Indiciado
A confusão de Juruna, no entan

to, é que mesmo não tendo viajado 
e feito o curso, ele também era res
ponsável por ter autorizado, o que no 
entendimento do Promotor de Justiça 
foi desvio de dinheiro público. Portan
to, 'apenas' ter autorizado a viagem 
não o exime da culpa.

Problema de quem?
O mais absurdo é que o parla

mentar realmente não tem noção da 
responsabilidade do cargo que ocu
pa. Juruna afirmou que para ele não 
interessa o local da viagem e se os 
solicitantes tinham mesmo cumpri
do o roteiro pedido. "Colocaram meu

nome na primeira página do jornal 
e eu queria deixar bem claro, onde 
o vereador foi ou deixou de ir não é 
problema meu. Eu apenas liberei a 
viagem", continuou.

Ameaça
Além de questionar a matéria, 

Juruna fez uma ameaça. Ele afirmou 
que após o dia 7 de outubro a Câmara 
vai abrir uma CEI (Comissão Especial 
de Inquérito) para investigar a ETE 
(Estação de Tratamento de Esgoto). 
Ele afirmou que a obra custou -  na sua 
conta -  R$ 13 milhões e que a Câmara 
não ficaria de braços cruzados.

TAC
O presidente do Legislativo fez 

menção a um TAC (Termo de Ajuste 
de Conduta) assinado pela prefeitura 
de Lençóis Paulista com o Ministério 
Público Federal, que concedeu mais 
um prazo para a instalação de uma 
geomembrana nas lagos de trata
mento. A solicitação foi aceita pelo 
MPF. Além disso, a prefeitura também 
assinou um TAC com o Ministério Pú
blico Estadual, que estendeu o prazo 
diante dos problemas.

Descumpriu
Por falar em descumprir a legislação, a Câmara Municipal de Lençóis 

Paulista continua no vermelho com a Lei da Transparência. O site da Câmara 
foi totalmente reformu l a d o -q u e d e v e  ter custado um bom dinheiro -  po
rém o link que dá acesso às contas da Câmara continuava indisponível para 
a população. O detalhe é que pela lei federal o portal deveria estar no ar até 
-  no máximo -  dia 31 de maio de 2011. E isso será que deve ser investigado.
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Cidades VIDEOCLIPE
O Ponto M IS (M useu da Im agem  e do Som ) e a 
diretoria de Cultura trazem para Lençóis Paulista 
am anhã, das 13b às 17b, a oficina "Prim eiros 
Passos Para a Produção de um V ideoclipe" com o 
músico e produtor M arcel Recioli.

FRASE
"Se não vier doações do empresariado, 
o hospital não sobrevive", Ronaldo Conti, 
provedor do Hospital Nossa Senhora da 
Piedade, ao falar sobre déficit mensal de 
R$ 80 mil pela unidade de saúde
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AGUDOS - Momentos de orações, bênçãos e agradecimentos a Nossa Senhora 
Aparecida marcaram a 8® Romaria à Basílica Nacional de Nossa Senhora Apareci
da, da Paróquia São Paulo Apóstolo de Agudos, que aconteceu no último sábado 
15. Cerca de 280 fiéis, organizados em seis ônibus, participaram da edição 2012 da 
Romaria. Na Basílica, o pároco Frei Ademir Sanquetti concelebrou com o arcebispo 
Dom Washington Cruz da Arquidiocese de Goiânia e com os demais padres das 
romarias de outras cidades. "É uma emoção muito grande poder participar deste 
momento e celebrar na casa da Mãe Aparecida, por isso realizamos esta ação to
dos os anos em nossa Paróquia", finaliza Sanquetti.
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Controle
O SAAE (Serviço Autônomo de 

Água e Esgotos de Lençóis Paulista) 
realiza hoje o controle de pragas nos 
bairros Núcleo Habitacional Luiz Zillo,
Parque Rondon e Jardim América. Já 
amanhã o controle será feito nos bair
ros Júlio Ferrari, Vila Cruzeiro, Jardim 
Alvorada, Parque Elizabeth, Vila São 
João e Jardim Neli. O SAAE recomenda 
que os moradores mantenham ralos, 
vasos sanitários, pias e saídas de água 
da máquina de lavar tampados, para 
evitar a entrada de baratas. Se o odor 
do produto incomodar o recomendado 
é abrir portas e janelas para ventilação.

Profissões
A USC (Universidade Sagrado Co

ração) realiza amanhã e quinta-feira 
a sexta edição da Feira das Profissões 
que, neste ano, leva o tema "Aqui você 
é a Diferença". Jovens de todas as es
colas poderão conversar com alunos 
e professores da USC sobre os cursos, 
além das questões relacionadas ao 
mercado de trabalho de cada área.
Cada curso da instituição terá seu es
paço, onde os visitantes poderão inte
ragir e participar de algumas demons
trações práticas. Para esta edição, a 
organização estima receber cerca de 
8 mil estudantes de 50 cidades da re
gião, como Agudos, Lençóis Paulista,
Macatuba, Pederneiras, dentre outras, 
o que soma mais de 80 colégios públi
cos e particulares. A entrada é gratuita 
e as comunidades de Bauru e região 
são convidadas a participar. Os horá
rios de visitas são das 9h às i2h, i4h às 
i7h e i9h às 22h nos dois dias.

Adoção
A Feira de Adoção de Animais, or

ganizada pela Associação Protetora 
dos Animais de Lençóis Paulista, doou 
i4  animais, no domingo, no Parque 
do Povo. Foram adotados dez cães 
adultos, três filhotes e um gato, além 
da venda de camisetas, bandanas, 
adesivos e chaveiros. Segundo a As
sociação, a Feira teve a participação 
da comunidade que se mostrou cons
ciente na posse responsável. Ao ado
tar um animal, as famílias assinaram 
um termo de compromisso, para ga
rantir que os bichinhos irão receber os 
cuidados necessários, como vacinas.
A Feira deve ser realizada novamente 
no mês de outubro, mas pessoas inte
ressadas em adotar podem entrar em 
contato pelo telefone 3263-1379 em 
qualquer época. A Associação tem 
cães e gatos para adoção.

Handebol
A equipe mirim masculina de 

handebol da diretoria de Esportes e 
Recreação de Lençóis Paulista viajou 
para Pratânia, onde venceu Lins pelo 
Campeonato da Liga de Handebol de 
São Manuel pelo placar de 24 a i5.
Com duas vitórias e uma derrota a 
equipe busca uma vaga entre as qua
tro semifinalistas do campeonato. No 
domingo 23, a equipe entra em qua
dra novamente, agora contra Pratânia 
no ginásio de esportes Antônio Loren- 
zetti Filho, o Tonicão, às ioh.
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APAE DE LENÇÓIS - No dia 3 de setembro, a Duratex promoveu um café da ma
nhã comemorativo para os colaboradores PCDs da Unidade de Florestal de Lençóis 
Paulista. O principal objetivo foi reconhecer o excelente desempenho da equipe 
que trabalha no viveiro de mudas. Ao todo, 18 pessoas com alguma deficiência 
trabalham no viveiro da unidade, o que equivale a 12,4% do quadro da área. Todos 
contribuem com suas famílias, e, em alguns casos, o salário desses colaboradores 
é a principal renda familiar. A contratação de PCDs pela Unidade de Florestal de 
Lençóis Paulista conta com o apoio da Apae da cidade, que mantém contato com os 
familiares e disponibiliza o serviço de equipe multidisciplinar para suporte e apoio.
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PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG. í

tentativa de 
golpe a cada 
16 segundos

Cuidado com os golpes financeiros. A cada i6 
segundos, um brasileiro é vítima de uma tentati
va de roubo de identidade, ou seja, tem seus da
dos pessoais usados indevidamente por alguém 
que quer obter crédito ou abrir uma conta cor
rente, por exemplo. De janeiro a junho deste ano, 
foram registrados quase um milhão de casos no 
país, segundo indicador da Serasa. O maior nú
mero de tentativas de golpe aconteceu no setor 
de serviços, que inclui seguradoras, construtoras, 
imobiliárias, agências de turismo e salões de be
leza, entre outros. Em segundo lugar, ficou o setor 
de telefonia, seguido por bancos e financeiras e 
pelo varejo.

A Serasa alerta que as tentativas de fraude 
aumentam no segundo semestre, já que a pro
cura por crédito é maior por causa das festas. 
Para não ser vítima dos golpes é importante to
mar alguns cuidados, como não deixar RG e CPF 
na mão de desconhecidos, 
não confirmar informa
ções pessoais e número 
de documentos por te
lefone, nem fornecê-los 
em cupons de sorteios.
Quem tem os documen
tos roubados está mais 
suscetível a ter os dados 
usados sem autorização 
em financiamentos 
e outras transa
ções financeiras.

A partir de primeiro de outubro os apos- 
tadores vão poder fazer o famoso bo- 
lão de forma oficial. A Caixa Econômica 
Federal decidiu autorizar a prática, que 
até então era feita de maneira informal 
pelas casas lotéricas.

A iniciativa visa garantir segurança e 
transparência aos apostadores. O Bo- 
lão Caixa será feito com uma tecnologia 
específica para esse tipo de jogo e os 
recibos serão impressos de forma indi
vidual. Assim, em caso de premiação, 
cada apostador terá seu próprio recibo 
da cota premiada.

A aposta inicial vai custar io reais e será 
limitada a dez jogos por recibo. Além 
disso, as apostas poderão ser feitas nos 
volantes de cada loteria, que passarão 
a exibir um novo campo especialmente 
para o bolão.

Nome
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

mailto:oeco@jomaloeco.com.br


C ien tis ta s  na H o lan da  
id en tif ic a ram  
cinco  g e n e s  que 
d e te rm in a m  o 
fo rm a to  do rosto 
h u m an o

Brasil e Espanha tentam 
desvendar a matéria escura

J
LJ »

' ^ 1

No topo de uma montanha próxima a Te- 
ruel, no leste da Espanha, o sonho de um Prê
mio Nobel para o Brasil começa a tomar forma. 
É lá, no Pico do Abutre, a quase 2 mil metros de 
altitude, que um novo observatório astronô
mico está sendo construído pelos dois países 
com o objetivo de investigar um dos maiores 
enigmas científicos de todos os tempos: a na
tureza da matéria escura. Uma coisa que nin
guém vê e ninguém sabe o que é, mas que 
constitui mais de 80% de toda a matéria do 
universo. Um problema que incomoda e fasci
na cientistas há quase oito décadas. O Obser
vatório Astronômico de Javalambre, batizado 
com o nome da cadeia de montanhas que o 
abriga, está em fase avançada de construção. 
O complexo todo, orçado em 30 milhões, está 
quase completo, com sala de controle, túneis, 
dormitórios e telescópios de apoio. Faltam as 
duas peças fundamentais: 0 telescópio T250, 
que está sendo montado na Bélgica, e a câ
mera J-PCAM, que foi projetada e está sendo 
construída parcialmente no Brasil - principal 

contribuição do País para 0 projeto, no va
lor de 5 milhões. Segundo Renato Dupke, 

do Observatório Nacional, no Rio de Ja
neiro, será a segunda maior câmera do 
mundo, com uma resolução de 1,2 bi- 

Ihão de pixels e pesando mais de 1 tone
lada. A previsão é de que ela fique pronta 

só em 2014, mas que 0 observatório comece 
a operar já em 2013, com outros instrumentos.

Rápidas
I  - DESCOBERTA - Uma equipe de cientistas 
^  identificou as moléculas que permitem que um 

acontecimento se torne algo que iremos lem- 
^  brar daqui a seis meses ou anos, segundo um 

artigo publicado pela revista Journal of Clinical 
I  Investigation. A descoberta pode auxiliar na 

fabricação de remédios que melhoram a me- 
^  mória e aliviam alguns dos sintomas cognitivos 
I  que caracterizam doenças como esquizofrenia, 
s  depressão, parkinson e alzheimer. 

////////////^ ///////////////////////^ ^ ^ ^ ^
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FASES DA LUA
S E T EM B R O

Fase  Dia
Quarto Minguante 8 
Lua Nova 15
Quarto Crescente 22 
Lua Cheia 30

Hora
10:15 
23:11 
16:41 
0:19 

No horário de

TELEFONES ÚTEIS - CÓDIGO 014

Po líc ia  Corpo de
M ilita r  B o m b e iro s

190 193
Lençóis Pau lista
Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade .. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000

S A M U

192
Boreb i
Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi .......... 3267-8

A gudos
Conselho Tutelar.......3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

Are iópo lis
Conselho Tutelar...... 3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M acatu b a
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa............... 3298-9200
Ambulância.......... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9

Ped erne iras
Conselho Tutelar......3284-6426
Santa Casa............... 3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Política EMPREGO
A diretoria de Desenvolvim ento, Geração de Emprego e Renda 
iniciou ontem  a segunda turma deste ano do Programa 1°  
Emprego. Segundo o diretor da pasta, Altair Toniollo, o Rocinha, o 
programa é voltado para o jovem  que ainda não conseguiu entrar 
no mercado de trabalho.

ELEIÇÕES 2012

Bel e Marise realizam 
comício em Alfredo Guedes
Candidatos da coligação 'Lençóis Levada a Sério" mostraram obras realizadas no 
distrito nos últimos quatro anos; na quarta-feira, comício acontece no Jardim Primavera

DISCURSO - Bel Lorenzetti assumiu compromisso de urbanizar praça de Alfredo Guedes

Vitor Godinho

A três semanas da eleição, 
a prefeita e candidata a 
reeleição Bel Lorenzetti 

(PSDB), com seu vice, o ex
-prefeito José Antonio Marise e 
os candidatos a vereador da co
ligação "Lençóis Levada a sério" 
realizaram o primeiro comício 
da campanha no bairro rural de 
Alfredo Guedes. Depois do dis
curso dos vereadores, Marise e 
Bel falaram sobre as obras reali
zadas ao longo dos últimos anos 
da administração tucana. O pró
ximo comício da coligação acon
tece no Jardim Primavera, na 
quarta-feira, a partir das 19h30. 

O comício foi realizado na

praça central de Alfredo Guedes 
e começou às 17h30. O ex-prefei
to Marise destacou a importância 
do distrito e relembrou o trabalho 
realizado nestes últimos 11 anos.

"É na eleição que nós vamos 
decidir que cidade nós quere
mos para nossos filhos, da mes
ma forma é na eleição que nós 
vamos decidir que Alfredo Gue
des nós queremos para nossos 
filhos e netos", começa Marise.

Emocionado, o ex-prefeito 
agradeceu as pessoas que con
fiaram no seu trabalho quando 
foi prefeito por oito anos. "Há 12 
anos eu tive a felicidade de ser 
eleito prefeito da cidade que nas- 
ci. Eu não me canso de agrade
cer as pessoas que confiaram em

mim. E nós tivemos a felicidade 
de montar uma grande equipe 
que mudou o destino desta cida
de. (...) E nós queremos fazer de 
Lençóis e de Alfredo Guedes a 
melhor cidade do Brasil e para 
isso precisamos da ajuda de vo
cês", finalizou o ex-prefeito.

Bel Lorenzetti seguiu uma 
linha mais contida em seu dis
curso. Lembrou da história dos 
colonizadores e das pessoas que 
trabalharam na colheita de café e 
cana-de-açúcar e ajudaram a cons
truir Lençóis e Alfredo Guedes.

Bel reforçou a importância 
do vice forte. "Nós começamos 
há 12 anos com a dupla Marise 
e Norberto Pompermayer, um 
vice forte que ajudou o prefei-

to a fazer seu trabalho. Depois 
veio a Bel com Luiz Carlos. Um 
vice forte, ético e trabalhador. E 
agora eu me apresento a vocês 
com Marise, um vice aprovado 
como prefeito, como adminis
trador e ser humano. E é assim 
que venho aqui hoje pedir seu 
voto", discursou a atual prefeita.

Dentre os compromissos as
sumidos pela candidata, ela des
tacou a construção de mais casas 
populares pelo CDHU e também 
a urbanização de uma praça. "Nós 
já conversamos hoje a tarde por 
aí, e nós nos comprometemos: se 
não sair o recurso da CDHU para 
concluir essa praça, nós, se eleitos, 
faremos a praça com recurso mu
nicipais", prometeu Bel.

MACATUBA

500 pessoas acompanham comício de Tarcísio e Sargento

Encontro com eleitores foi na praça Juliano Lorenzetti; Tarcisio falou de habitação e agricultura

Vítor Godinho

Aproximadamente 500
pessoas acompanharam 
o comício do candidato 

a prefeito e vice de Macatuba, 
Tarcisio Abel (PP) e Odair Ál
vares Funes (PT), o Sargento, 
respectivamente, que aconte
ceu neste sábado na praça Ju- 
liano Lorenzetti, no Jardim Pa
norama. Segundo o candidato a 
prefeito, o comício transcorreu 
conforme o esperado. "Acho 
que a população reagiu bem as 
nossas propostas e ao nosso pla
no de governo", declarou.

Durante o comício, foram 
exibidos vídeos e áudios de 
apoio de prefeitos e deputados 
da região. O prefeito de Bauru, 
Rodrigo Agostinho (PMDB), gra
vou um depoimento de apoio a 
Tarcísio. Os deputados federais, 
Arnaldo Jardim (PPS) Arlindo 
Chináglia (PT), e a deputada 
estadual Ana Perugini (PT) tam
bém gravaram mensagens para 
os candidatos a prefeito e vice.

CAMPANHA - Comício reuniu correligionários e eleitores e os candidatos mostraram apoio de políticos da região

Tarcísio focou muito no 
tema habitação e desenvolvi
mento. "Nós sabemos que um 
problema sério de Macatuba é 
a falta de habitação. No entanto, 
precisamos analisar esta questão 
também sob o prisma do desen-

volvimento. É preciso gerar em
prego e renda para que a popula
ção consiga a casa, mas também 
meios para mantê-la", declarou.

Outro tema que teve a aten
ção de Tarcísio foi a agricultura. 
Ele afirmou que promover a

agricultura familiar é uma forma 
de manter o trabalhador rural no 
campo, mesmo depois da meca
nização do corte da cana-de-açú
car. Tarcísio voltou a defender 
a criação de uma secretaria de 
agricultura e abastecimento.



Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff
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Sandra Denise Rieth, 39 anos, pedagoga de Cano
as (RS) - Vi muita gente criticando nossos atletas que 
foram a Londres, nas Olimpíadas, porque não ganha
ram mais medalhas. Qual é o incentivo que o governo 
dá para os nossos esportistas?

Presidenta Dilma - Sandra, um dos principais 
instrumentos de apoio do governo federal é 
o Bolsa-Atleta, uma ajuda financeira mensal 
ao atleta, que pode ser recebida junto com 
patrocínios. Só neste ano, estamos apoiando 
4.243 atletas, em 53 modalidades Olímpicas 
e Paraolímpicas. Nas Olimpíadas de Londres, 
dos 259 atletas brasileiros, 111 (43%) eram 
bolsistas, e nos Jogos Paraolímpicos, entre os 
182 competidores, 156 (86%) eram bolsistas. 
Todas as modalidades que conquistaram as 
43 medalhas paraolímpicas do Brasil em Lon
dres são beneficiárias do programa. E 10 das 
17 medalhas olímpicas foram conquistadas 
por bolsistas. Para ampliar o apoio, lançamos 
na semana passada o Plano Brasil Medalhas 
2016, que investirá R$ 1 bilhão para construir 
centros de treinamento e beneficiar os atletas 
melhor colocados no ranking internacional em 
36 modalidades olímpicas e paraolímpicas. O 
Plano inclui apoio a técnico, equipe de apoio, 
equipamento esportivo, além de suporte ao 
treinamento e à participação em competições. 
Também apoiamos confederações esportivas, 
governos estaduais e municipais, e clubes, 
por meio de convênios, que totalizaram R$ 
644 milhões entre 2008 e 2012. Já a Lei de In
centivo ao Esporte, que permite dedução do 
Imposto de Renda ao patrocinador, permitiu 
a captação de R$ 650 milhões, entre 2007 e 
2011.

Alberto Santana Silva, 55 anos, empresário do Rio 
de Janeiro (RJ) - Como o Brasil monitora se os empre
sários, a iniciativa privada e o próprio governo estão 
contratando ou demitindo?

Presidenta Dilma - Alberto, os dois principais 
instrumentos para monitorar a contratação 
e demissão de trabalhadores são o Cadastro 
Geral de Empregados e Desempregados (Ca- 
ged), mensal, que trata dos trabalhadores 
celetistas, e a Relação Anual de Informações 
Sociais (Rais), que inclui também os servido
res públicos. Ambos são geridos pelo Minis
tério do Trabalho e Emprego e possuem dados 
individualizados de todos os empregadores e 
empregados no país. Todos os meses, as em
presas informam, por meio do Caged, as de
missões e admissões que realizaram no mês 
anterior. Com isso, sabemos, por exemplo, que 
em julho de 2012 foram gerados 142.496 no
vos empregos formais no Brasil (saldo entre 
1.753.241 contratações e 1.610.745 desliga
mentos), sendo 13.439 no estado do Rio de 
Janeiro. O Caged, Alberto, permite ainda sa
ber se o trabalhador demitido tem direito ao 
seguro desemprego. Para acompanhar a taxa 
de desemprego, temos a Pesquisa Mensal 
de Emprego (PME), do Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE), e a Pesquisa 
de Emprego e Desemprego (PED), do Depar
tamento Intersindical de Estatística e Estudos 
Socioeconômicos (Dieese). Essas pesquisas 
complementam os dados da Rais e o Caged 
sobre a evolução do mercado de trabalho bra
sileiro.

Janete Ramiro Liberato, 52, microempresária em 
São Paulo (SP) - É verdade que o governo tem um me
canismo para que eu saiba se alguma empresa rece
beu alguma sanção do governo federal? Gostaria de 
saber como funciona isso.

Presidenta Dilma - É sim, Janete. O Cadastro 
Nacional de Empresas Inidôneas e Suspensas 
Ceis), disponível no Portal da Transparência 
www.portaldatransparencia.gov.br), foi cria

do em dezembro de 2008 e é mantido e atu
alizado permanentemente pela Controladoria- 
-Geral da União (CGU). Ele contém a relação 
das empresas e de pessoas físicas punidas 
pelos órgãos e entidades do Governo Federal 
e de 13 estados - Acre, Alagoas, Bahia, Ceará, 
Distrito Federal, Espírito Santo, Goiás, Minas 
Gerais, Pernambuco, Piauí, Sergipe, São Pau
lo e Tocantins. Qualquer cidadão pode fazer a 
consulta pelo número do Cadastro Nacional de 
Pessoa Jurídica (CNPJ); pelo número do Cadas
tro de Pessoas Físicas (CPF); pela razão social; 
pelo nome de fantasia da empresa; ou pelo 
tipo de sanção. O objetivo é permitir que os ci
dadãos, as empresas sérias e, principalmente, 
os gestores públicos, saibam quais empresas 
ou pessoas físicas foram punidas pela prática 
de irregularidades na execução de contratos 
com a administração pública. Isso pode evitar, 
por exemplo, que empresas punidas por um 
estado da Federação sejam contratadas, por 
exemplo, por outro estado ou por um órgão 
federal. O cadastro identifica atualmente mais 
de 2,3 mil empresas ou pessoas físicas decla
radas inidôneas e de 1,5 mil suspensas.

Economia XADREZ
Foi realizado no Clube Esportivo Marimbondo, no sábado 15, o 1°  Curso com Enfoque 
Escolar de Lençóis Paulista com a presença do Mestre Fide Carlos Alberto Barreto, 29°  
colocado no ranking brasileiro. Setenta alunos participaram e tiveram a oportunidade 
de enfrentá-lo numa simultânea. O curso teve como principais patrocinadores o Colégio 
Francisco Garrido e o CEM e a supervisão do Professor Bruno César Ferreira Godinho.

MACATUBA

Câmara vota projeto que muda 
forma de pagamento da água
Projeto de Sargento acaba com tarifa comercial e consumidor vai pagar só pela água que consome

Conceição Gíglíolí 
Carpanezí e
Angelo Neto__________

D epois de tramitar pelo Le
gislativo por seis meses, 
vereadores aprovam proje

to de lei que muda as regras de 
cobrança das contas de água e 
esgoto. O serviço é feito pelo Si- 
sam (Serviço Municipal de Sane
amento Ambiental de Macatuba), 
autarquia da Prefeitura Munici
pal. O autor do projeto é o verea
dor Odair Alvares Funes (PT), o 
Sargento Funes, hoje candidato a 
vice-prefeito na chapa encabeça
da por Tarcisio Abel (PP).

O projeto aprovado em pri
meira votação na semana pas
sada seria votado em segunda 
e última na noite de ontem. 
Como o placar foi de 6 a 2, 
deveria passar sem problemas 
no plenário. A discussão corre 
nos bastidores. O projeto prevê 
o fim da tarifa comercial, que 
é mais cara do que a residen
cial, e que o consumidor pague 
apenas pela água consumida. O 
Sisam tem uma tarifa mínima 
que é de 10 mil litros cúbicos 
de água. Ou seja, quem con-

AGUA - Sargento Funes consegue aprovar projeto que muda 
as regras de pagamento da conta de água

some menos de 10 mil litros 
cúbicos tem que pagar o valor 
mínimo. Depois de aprovado, 
segue para sanção do prefeito, 
que pode vetar.

Candidato a vice-prefeito na 
chapa de situação encabeçada por 
Ado Galli (PV), o vereador Anto- 
nio Carlos Pedroso (PSDB) votou 
contra. O outro voto contrário

também veio da base do prefeito 
Coolidge Hercos Junior (PMDB), 
Joaquim Santana dos Santos (PV).

Para o Sargento, essas mu
danças concedem o direito do 
macatubense em pagar somen
te a água consumida e o esgoto 
proporcional a esse consumo. 
”Essa é uma das maneiras mais 
simples e mais coerentes para

que o usuário de água pague 
apenas pelo produto que uti
lizou. Esse projeto apenas vai 
de encontro do anseio da po
pulação que reclama dos altos 
preços pagos pela água no mu
nicípio", disse Sargento durante 
a palavra livre na tribuna.

O projeto de Sargento deu 
entrada na Câmara de Vereado
res no dia 2 de abril deste ano e 
parou nas comissões. A Comis
são de Justiça e Redação, que é 
formada por Pedroso, Joaquim 
e Sargento, deu um parecer de 
inconstitucionalidade. Parecer 
semelhante foi feito pelo Jurí
dico da Casa de Leis. Segundo 
o Regimento Interno, quando a 
constitucionalidade está em xe
que quem decide é o plenário.

O presidente da Câmara, 
Elidio Scarmelotto, fez o trâmi
te de acordo com o Regimento 
e os pareceres de inconstitucio- 
nalidade foram derrubados em 
plenário e o projeto seguiu para 
as comissões de Meio Ambien
te e Finanças, onde a oposição a 
Coolidge tem maioria e o proje
to teve parecer favorável. O as
sunto voltou à pauta na semana 
passada e foi aprovado.

BAIRRO

Falta de iluminação traz medo a moradores
Rua localizada no Jardim Planalto está com três postes sem iluminação; moradores dizem ter medo

Angelo Neto

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

0 vereador José Antônio 
Tavano (DEM), o Zeca 
Tavano, apresentou uma 

indicação na sessão da Câ
mara de Macatuba realizada 
na segunda-feira 10, na qual 
solicita ao prefeito Coolidge 
Hercos Junior a implantação 
de iluminação pública no tre
cho da rua Maria Beltramim 
compreendido entre as ruas 
José Alves Nunes e Vereador 
Antonio Paulino de Moraes.

Segundo o vereador, como 
não existe iluminação pública 
no local, os moradores daquele 
trecho específico da rua Maria 
Beltramim vivem em constante 
estado de alerta, inclusive com 
relação a segurança de seus fi
lhos que estudam no período 
noturno. O Jornal O ECO este
ve no local e constatou que real
mente há a falta de iluminação 
em três postes, o que deixa o 
local muito escuro à noite.

Luziane Martins de Souza, 
uma das moradoras da rua,

MEDO - Três postes no Jardim Planalto estão sem 
iluminação; escuridão causa medo na população

diz que o problema já é antigo. 
"Mudei-me para lá em 2006 e 
desde aquele ano não vi ilu-

minação naquele trecho. Vou 
caminhar à tarde e às vezes 
uma amiga me acompanha,

pois sinto certa insegurança". 
Com essa indicação, Luziane 
acredita que o problema seja 
resolvido. "Alguns universi
tários que estudam à noite 
voltam para suas casas bem 
tarde e isso traz um pouco de 
intranquilidade", completa.

Já Miguel Damião Pereira 
vai mais além e afirma que o 
local serve de reduto para usu
ários de drogas. "Muitas pesso
as vem aqui na rua para fazer 
usar drogas e namorar. Estamos 
com famílias aqui e tenho medo 
que crianças e mulheres ve
jam essas coisas". Damião não 
acredita que o problema seja 
resolvido tão rapidamente. "Só 
acredito vendo. Já reclamamos 
diversas vezes. Já demoraram 
para asfaltar essa rua, agora de
moram para iluminar", finaliza.

O chefe de gabinete da Pre
feitura Municipal de Macatuba, 
José Aurélio Paschoal, infor
mou que a iluminação já foi li
citada e comprada. Ele acredita 
que a instalação ocorrerá em no 
máximo em 30 dias.

A p r n « ;  f  r f i  i i t t i
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Esportes SÉRIE B
Três jo g o s  m o v im e n ta ra m  o C a m p e o n a to  da sé rie  B de  Fu tebo l A m a d o r  T ro féu 

Ivan  P re n h a ca , rea lizad a  pela  LLFA  em  parceria  com  a d ire to ria  de Esp o rtes .
P e lo  g rupo  A , o Ju v e n tu s  p e rd eu  para o S ão  Jo s é  pe lo  p la ca r de 3 a 2. Já  D u ra tex  
b ateu  o C lube do Fu tebo l por 1 a 0. .Pa ra  fina lizar, g rupo  B, o S ão  C ris to vão  
g o leo u  o A sa  B ra n ca  por 5 a 0.

Grêmio Cecap é o campeão da Copa O ECO
Título veio após vitória de 2 a 0 sobre o Ajax/MAC; equipe teve goleiro menos vazado e artilheiro

EDITAL DE CASAMENTO

GOLAÇO -A os 33 minutos do primeiro tempo, Silvio faz o primeiro gol do Grêmio Cecap, campeão da Copa 0 ECO

Angelo Neto

O Grêmio Cecap/Frigol/ 
Lutepel é o campeão da 
Copa O ECO Troféu Jor

nalista Vitor Godinho, organiza
da pela LLFA (Liga Lençoense 
de Futebol Amador), em parce
ria com a diretoria de Esportes. 
O título veio após a vitória de 2 
a 0 sobre a equipe do Ajax/MAC 
de Macatuba neste domingo 17, 
no estádio Archângelo Brega, 
o Bregão. O atacante Franklin 
Gorgonio, o Tchê, foi o artilheiro 
do campeonato com nove gols. 
O goleiro Josué Santos recebeu o 
troféu de goleiro menos vazado 
com apenas nove gols sofridos.

O jornalista Vitor Godinho, 
homenageado com o nome do 
campeonato, foi quem entregou 
o troféu ao campeão Grêmio Ce

cap. Além dele, estiveram pre
sentes na premiação José Lenci 
Neto, diretor de Esportes de 
Lençóis Paulista, Adolfo Martini, 
coordenador de eventos da dire
toria de Esportes e Everton Octa- 
viani (PMDB), prefeito da cidade 
de Agudos, que fez questão de 
elogiar a organização dos campe
onatos realizados pela LLFA.

Com um excelente público, 
o jogo começou com ambas 
as equipes precisando de uma 
vitória simples para se tornar 
campeã. Mais tranquilo em 
campo, o Grêmio Cecap domi
nou o meio de campo com to
que de bola. Aos 33 minutos do 
primeiro tempo, Silvio abriu o 
placar para os lençoenses. Acu
ado, o Ajax/MAC tentou uma 
reação, mas esbarrou em uma 
defesa sólida que pouco errou

durante toda a competição. No 
segundo tempo, o artilheiro 
Tchê fez o segundo e deu nú
meros finais a decisão.

O diretor do Grêmio Cecap, 
José Santos, acredita que a união 
da equipe foi decisiva para o tí
tulo. "Estávamos mais tranqüilos 
do que a equipe adversária nesse 
último jogo e isso fez a diferença. 
Além do título, tivemos também 
o artilheiro e a defesa menos 
vazada. Com certeza fomos me
recedores do título." Ele ainda 
lembra as dificuldades enfrenta
das pela equipe durante a com
petição. "Na primeira fase clas
sificamos na última rodada com 
uma combinação de resultados. 
Com isso, ganhamos força para 
chegar e conquistar o título".

O até então invicto, o Ajax/ 
MAC havia eliminado equipes fa

voritas ao título e por isso chegou 
como favorita na final, mas esbar
rou no nervosismo e na superiori
dade do Grêmio Cecap no jogo. 
"Nossa equipe não jogou bem. Es
tamos felizes mesmo com o vice- 
-campeonato. Cada jogo tem uma 
história diferente. Nossa equipe 
sentiu a final e isso fez a diferença. 
A taça está em boas mãos, pode 
ter certeza", ressaltou Marcos 
Góes, técnico do Ajax/MAC.

Anaisa Basili, presidente da 
LLFA, lembra o equilíbrio das 
equipes durante todo o campeo
nato. "Parabenizo todas as equipes 
pela participação do campeonato 
e principalmente o Grêmio Cecap 
que foi o campeão com justiça. 
Temos que destacar o Ajax/MAC 
também que fez um ótimo cam
peonato e valorizou ainda mais o 
título dos lençoenses", completou.

LOTADO - Grêmio 
Cecap e Ajax/MAC 
levaram um bom 
público ao Bregão 
na manhã do último 
domingo. Em partida 
cheia de bons lances, 
os torcedores puderam 
aplaudir os atletas das 
equipes de Lençóis e 
Macatuba. Depois do 
apito final, foi a vez da 
confraternização entre 
as duas equipes. Um 
bom jogo dentro e fora 
do campo.

BASQUETE

Sub-13 e sub-15 vencem pela Liga

Com boas atuações na defesa, equipes do 
Alba/Lençóis Paulista/Lutepel/Lwart vencem

Angelo Neto

As equipe sub-13 e sub-15 
do Alba/Lençóis Paulista/ 
Lutepel/Lwart entraram 

em quadra na sexta-feira e no sá
bado em busca da classificação 
para a próxima fase da LBC (Liga 
de Basquete Centro Oeste Paulis
ta). O outro jogo da equipe sub- 
15, que ocorreria no domingo, 
na cidade de Dracena, foi can
celado, pois a equipe abandonou 
o campeonato. Dessa forma, os 
lençoenses venceram por W.O.

No primeiro jogo que acon
teceu na sexta-feira 14, no gi
násio da escola Edvaldo Roque 
Bianchini (Cecap), a equipe 
sub-13 venceu o CSA/SEJEL/ 
Garça pelo placar de 91 a 34. 
O destaque da partida foi o jo
gador lençoense Murilo que foi 
o cestinha do jogo com 26 pon

tos. O técnico Leonardo Henri
que Oliveira, o Dudu, destaca o 
crescimento da equipe durante 
a competição. "Os meninos 
cresceram de produção durante 
a competição com uma defesa 
forte e isso é muito importan
te no basquete. Estamos muito 
confiantes no título".

No sábado, foi a vez da 
equipe sub-15 entrar em qua
dra na cidade. Na cidade de 
Presidente Venceslau, os lenço- 
enses encararam a Uniesp/Cia 
de Talentos/Top Therm/Vences- 
lau, no Ginásio Dovilho Moura. 
Mesmo cansados, os lençoenses 
conseguiram uma importante 
vitória pelo placar de 64 a 32. O 
cestinha do jogo foi Alexandre, 
da equipe de Lençóis Paulista, 
com 19 pontos. "Jogamos muito 
bem na defesa. Tivemos proble
mas no ataque, mas vamos con

CLASSIFICAÇAO - Equipe sub-15 vence último jogo pela LBC e 
praticamente garante vaga para próxima fase

sertar isso durante a semana de 
treinamento. De um modo ge
ral, os meninos jogaram muito 
bem", completou Dudu.

Com as vitórias, Dudu acre
dita que as equipes sub-13 e

sub-15 já estão classificadas para 
a próxima fase da competição. 
"Estamos apenas esperando a 
LBC atualizar os resultados, mas 
tenho certeza que já estamos 
classificados", finalizou.

Declaração de Extravio de Documentos
A empresa Polimix Concreto Ltda., inscrita no CNPJ sob o n° 
29.067.113/0142-27, estabelecida à R: Africa, 284-Distrito Industrial na ci
dade de Lençóis Paulista - SP, declara para os devidos fins que, na data de 
28/07/2012 foi extraviada a Nota Fiscal de Fatura n° 018203 de Serie G.

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4200 
PRISCILA CORRÊA DIAS MENDES,
OFICIAL do Registro Civil das Pessoas 
Naturais da sede do município e comarca 
de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // EMERSON JOSÉ TASCA e JO- 
SIARA TALITA QUEIROZ //.
Ele, natural de Lençóis Paulista/SP, nascido 
aos 17/10/1982, movimentador de merca
doria, solteiro, domiciliado na Rua Otávio 
Vaz, n° 117, Jardim Planalto, Macatuba/SP, 
filho de JOSÉ ANTONIO TASCA e MA
RIA ANTONIA VAZ TASCA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
01/11/1990, do lar, solteira, domiciliada na 
Rua Otávio Vaz, n° 117, Jardim Planalto, 
Macatuba/SP, filha de PEDRO QUEIROZ 
e MARILENA DA ROCHA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 12 de setembro de 2012.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4202 
PRISCILA CORRÊA DIAS MENDES,
OFICIAL do Registro Civil das Pessoas 
Naturais da sede do município e comarca 
de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro // RAPHAEL BELPHMAN e 
MARCELA CRISTINA PRADO //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
16/06/1986, bombeiro, solteiro, domici
liado na Rua José Lopes da Silva, n° 749, 
Jardim Planalto, Macatuba/SP, filho de PE
DRO BELPHMAN e MARIA PEREIRA 
BELPHMAN.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
29/07/1986, pedagoga, solteira, domicilia
da na Avenida Coronel Virgilio Rocha, n° 
2878, Centro, Macatuba/SP, filha de JOSÉ 
EDUARDO DO PRADO e ISTELINA 
ANTUNES DO PRADO.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 13 de setembro de 2012. 
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4201 
PRISCILA CORRÊA DIAS MENDES,
OFICIAL do Registro Civil das Pessoas 
Naturais da sede do município e comarca 
de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III, IV e V do Código Civil 
Brasileiro // ANTONIO APARECIDO 
PINTO DE SOUZA e OSMARINA NA
TIVIDADE SANCHES //.
Ele, natural de Arapongas/PR, nascido aos 
24/04/1966, eletricista indústrial, divorcia
do, domiciliado na Rua Equador, n° 7-16, 
Cohab IV, Macatuba/SP, filho de ANTO- 
NIO PINTO DE SOUZA e MARIA IS- 
MAR GONÇALVES DE SOUZA.
Ela, natural de Lençóis Paulista/SP, nasci
da aos 21/08/1968, do lar, divorciada, do
miciliada na Rua dos Estudantes, n° 1-99, 
Jardim Araruna, Bauru/SP, filha de CHRIS- 
TOVAM SANCHES e CARMELINA 
RAMOS SANCHES.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei 

Macatuba - SP, 13 de setembro de 2012.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4203 
PRISCILA CORRÊA DIAS MENDES,
OFICIAL do Registro Civil das Pessoas 
Naturais da sede do município e comarca 
de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // FLÁVIO LUIZ SANTIAGO e 
DAIANE REGINA POLICARPO //.
Ele, natural de Rio Claro/SPo, nascido aos 
07/05/1980, soldador, solteiro, domiciliado 
na Rua Bento Leme Filho, n° 160, Jardim 
Planalto, Macatuba/SP, filho de LUIZ 
IVAM LEITE SANTIAGO e MARIA 
NEIDE DOS SANTOS LEITE.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
22/09/1986, do lar, solteira, domiciliada 
na Rua Desidério Minetto, n° 449, centro, 
Macatuba/SP, filha de LUIZ CARLOS 
POLICARPO e ISAURA ROCHA PO- 
LICARPO.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 14 de setembro de 2012.
Priscila Corrêa Dias Mendes

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4204
PRISCILA CORRÊA DIAS MENDES, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais 
da sede do município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, 
III, IV e V do Código Civil Brasileiro // EDSON RAMOS DE SOUZA e MÁRCIA RIBEIRO //. 
Ele, natural de Marília/SP, nascido aos 29/05/1972, garçon, divorciado, domiciliado na Rua 
João Guedes Sobrinho, n° 160, Macatuba VII, Macatuba/SP, filho de ALONSO RAMOS 
DE SOUZA e MARIA DE LOURDES DE SOUZA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 19/04/1981, doméstica, solteira, domiciliada na 
Rua João Guedes Sobrinho, n° 160, Macatuba VII, Macatuba/SP, filha de JOÃO RIBEIRO 
e MARIA DE FÁTIMA ALMEIDA RIBEIRO.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 17 de setembro de 2012.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial

MICHEL WAGNER MORENO MARCENARIA ME torna público que 
recebeu da CETESB a Licença Prévia, de Instalação e de Operação N° 
7001259, para a atividade de Montagem e acabamento de móveis de madei
ra, associados à fabricação de Sito à Rua São Paulo, 382 -  Centro município 
de Lençóis Paulista.

Vara Cível da Comarca de Macatuba/SP
Edital de Citação - Prazo 20 (Vinte) dias. Processo n° 333.01.2011.000503-9/000000-000 
Ordem n° 199/11. A MMa Juíza de Direito da Vara Cível da Comarca de Macatuba/SP, 
Dra. Maria Cristina Carvalho Sbeghen. Faz Saber a todos quantos o presente edital 
virem ou dele tiverem conhecimento que por parte da COHAB/BAURU foi proposta uma 
ação de rescisão contratual c. c. reintegração de posse referente à unidade residencial 
localizada na rua José Daré, 281, Jd. Bocaiúva, em Macatuba/SP, pois os promitentes 
compradores faltaram ao pagamento de mais de 3 prestações mensais, perfazendo o 
débito de R$ 1.131,91, quando do ajuizamento da ação. E estando a requerida Maria 
Aparecida Vieria Gonçalves, brasileira, casada, portadora do RG 18.259.895 (SSP/SP) 
e CPF 116.545.668-02 em lugar ignorado, foi deferido o presente edital com prazo de 
20 dias para que, querendo, conteste a ação no prazo de 15 dias, sob pena de revelia 
(CPC, art. 297) e de se presumirem pela ré, como verdadeiros, os fatos articulados pelo 
autor. Será o presente edital, por extrato, afixado no local de costume e publicado pela 
imprensa na forma da lei. Nada Mais. Macatuba, em 20 de agosto de 2012.

CONTRATA-SE
Auxiliar de manipulação de fórmulas, 

interessados entregar currículo no 

Jornal O Eco. 

Admissão imediata.
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SHOW

Palhaço Faísca anima 
Dia das Crianças
Tradicional evento está marcado para o  dia 12 de outubro, a partir das I5h, e terá Projeto Criança Feliz e guloseimas grátis

Nessa semana, a di
retoria do CEM (Clube 
Esportivo Marimbondo) 
divulgou os moldes da re
alização da tradicional fes
ta em comemoração ao 
Dia das Crianças, um dos 
eventos mais esperados 
no calendário do clube. A  
festa será a partir das 15h 
do dia 12 de outubro. O  
evento terá ainda o Proje
to Criança Feliz e a distri
buição de pipoca, algodão 
doce, sorvete, cachorro 
quente e refrigerantes.

Aleksander Rodrigues 
de Oliveira Soares, o Pa
lhaço Faísca, é de Bauru 
e incorpora o persona

gem famoso desde os 12 
anos. Entre seus papéis 
de destaque, atualmen
te ele anima o programa 
“Clubinho da Criança” , da 
TV Preve. “ É maravilhoso 
ser palhaço por ser uma 
figura símbolo da alegria. 
É impossível alguém ficar 
triste perto de um palha
ço” , afirmou.

O  Palhaço Faísca é 
garantia de riso em um 
dos eventos mais movi
mentados da agenda do 
Marimbondo. A  festa de 
D ia das Crianças é ex
clusivo para associados. 
É obrigatória a apresen
tação da carteirinha.

FUTEBOL

Partida no Master encerra 
primeira fase da Copa Frigol

Está prevista para a noite 
de hoje a última partida da pri
meira fase da Copa Frigol. MS 
Sports/Trigal e All Sports/Ven- 
tura FM entram em campo a 
partir das 19h15 para encer
rar a tabela da etapa de aber
tura da competição. O  jogo 
não terá importância decisiva 
para a tabela da classificação, 
uma vez que os times são os 
dois últimos na categoria Mas
ter. MS Sports/Trigal está em 
nono, com nove pontos con
quistados, All Sports/ Ventura 
FM ocupa a décima colocação, 
com seis pontos.

Depois da partida, os clu
bes serão divididos em dois 
grupos, de acordo com sua 
pontuação. As equipes com 
colocação de número par fi
cam em uma chave, as equipes 
em posições ímpares, vão para

outra chave. Nessa semana, o 
Departamento de Esportes do 
Marimbondo deve divulgar a 
tabela e os horários dos con
frontos para a próxima fase.

A  nona e última rodada 
da primeira fase da categoria 
Master da Copa Frigol acon
teceu ao longo da semana. Na 
quarta 5, a FS Veículos venceu 
a Humaita Hall/ Baobá por 
5x3. Na terça-feira 1 1, Box 
9/Giga Expres venceu a All 
Sports/ Ventura FM por 4x2. 
Na quarta-feira 12, Hemolab/ 
Hot 107 1 x 0 Paulista Som/ 
Pão & Opção e na quinta-feira 
13, LP Net/ Todeschini 5x1 Pa- 
melab/ Colégio São José.

FORMA DE DISPUTA
A  Copa Frigol é dividida 

em duas categorias (M aster 
e Sênior) e cada uma delas é

disputada por dez equipes. A  
primeira fase serve para de
finir a colocação das equipes 
dentro de cada categoria. 
Na segunda etapa, os times 
serão divididos em dois em 
grupos, de acordo com sua 
classificação inicial. As equi
pes com colocação ímpar 
ficam em um grupo, as com 
colocação par, em outro.

Na segunda etapa a forma 
de disputa é diferente. Serão 
mais quatro jogos com as 
equipes se enfrentando den
tro das próprias chaves. Ao 
final desse ciclo de partidas, 
o pior time de cada chave 
deixa a competição, as ou
tras oito equipes começam a 
disputar as quartas-de-final, 
em turno e returno. A  mes
ma forma de disputa vale pa
ra as duas categorias.

C A TEG O R IA
SÊN IO R :

Classificação 
final da 1̂  fase

1° - Hemolab/ Hot 107 
2 ° - Masster Veículos/ Sport Shoes 
3° - Paulista Som/ Pão & Opção 
4 ° - Humaita Hall/ Baobá 
5° - FS Veículos/ Frigol

6° - Pamelab/ Colégio São José 
7° - Box 9/ Giga Express 
8 ° - MS Sports/ Trigal 
9° - All Sports/ Ventura FM 
10° - LP Net/ Todeschini

C A TEG O R IA
M ASTER:

Antes da realização 
da partida entre 

MS Sports/Trigal e 
All Sports/Ventura 

FM a classificação 
era a seguinte

EQUIPE PONTOS

1° Hemolab/ Hot 107 24

2° Masster Veículos/ Sport Shoes 17

3° FS Veículos/ Frigol 14

4° Paulista Som/ Pão & Opção 13

5° Box 9/ Giga Express 12

6° Humaita Hall/ Baobá II

7° Pamelab/ Colégio São José 10
8° LP Net/ Todeschini 9

9° MS Sports/ Trigal 9

10° All Sports/ Ventura FM 6

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade HOMENAGEADO
A presidente da Liga 
Lençoense, Anaisa Basili, 
entrega uma placa para o 
jornalista Vitor Godinho.

AGORACHEGOU
la m pa d a I lu o r led

NÃO PREâ !^  DE REATOR 
MUITO M AS ECONOMIA

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

O telefone da loja 2 mudou 
Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 

Fone: (14) 3269-1717

MÁXIMA QUALIDADE

EM jrema

SOÜIPmilVIENTO 

1 IN D U STRIAL

(14) 3264-3707
9116-9545

R: CÂNDIDO ALVIM 
DE PAULA, 311

JD.UBIRAM A 
LENÇÓIS PAULISTA

R. Dr. Antonio Tedesco, 7?0 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

E CAMPEAO
FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

A final da Copa O ECO- Troféu Jornalista Vitor Godinho reuniu duas grandes equipes para a final. O Grêmio Cecap bateu o Ajax/MAC por 2 a 0 e 
levantou o caneco. O jogo foi realizado na manhã do último domingo, no Bregão. O jornalista Vitor Godinho entrega a taça de campeão para o 
capitão do Grêmio Cecap, o Bibaia. Eduardo, capitão do Ajax, recebe das mãos do diretor de Esportes, José Lenci Neto, o troféu de vice-campeão.

FOTO: O ECO

•ZÉ GUELA
Desde 1992, a Auto Peças e 
Mecânica Zé Guela traz para os 
motoristas de Lençóis Paulista os 
melhores serviços e preços para 
autos em geral.
A Auto Peças e Mecânica Zé 
Guela fica na Rua Lafayete 
Muller Leal, 1137 -  Jardim 
América. Telefone (14) 3264
3102 e (14) 8112-6681.

FOTO: STUDIO A

O  Tchê, do Grêmio Cecap, 
ficou com o troféu de 
artilheiro da Copa O ECO, que 
recebeu das mãos de Adolfo. 
O  Amanda, Ana Flávia e 
Daiane, na Festa da Padroeira 
©  Beatriz, Gabriela e 
Mikaella, na Festa da 
Padroeira
O  Josué, do Grêmio Cecap, 
foi o goleiro menos vazado, e 
recebeu o troféu das mãos do 
prefeito de Agudos, Everton 
Octaviani.
©  Bel e Carlão, na Festa da 
Padroeira
©  Carminha Prenhaca e 
David, na Festa da Padroeira

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

A
pequena 
Eliz Marceli 
completou 
6 meses 
de muita 
felicidade. 
Parabéns!

• A bela 
Maria Eduarda 
completou 11 
meses com 
muitas fotos. 
Parabéns!

Rodízio de Pizzas 
Todas as Quintas, 
Sextas-feiras 
e Sábados

Disk Pizza e Marmitex

3264-8199


